



**RIB-ROOF Metalldachsysteme**  
**RIB-ROOF Metal Roofing Systems**

**Fläche**  
**Area**

35 000 m<sup>2</sup> Dach/roof  
2 500 m<sup>2</sup> Wand/wall

**Material**  
**Material**

Aluminium stucco-dessiniert  
Aluminium stucco-designed

**Architekt**  
**Architect**

Obermeyer Planen + Beraten  
Hansastraße 40  
D-80686 München  
Telefon: +49 (0) 89 - 57 99 - 0

**Generalunternehmer**  
**Main contractor**

HOCHTIEF Construction AG  
Niederlassung Sachsen  
Geschäftsstelle Leipzig/Halle  
Herr Bach  
Diezmannstraße 12  
D-04207 Leipzig  
Telefon: +49 (0) 3 41 - 4 14 14 14

**Bauherr**  
**Building owner**

Flughafen Leipzig/Halle  
Postfach 1  
D-04029 Leipzig  
Telefon: +49 (0) 3 41 - 2 24 - 15 00

1995 – 2002 **Leipzig, Flughafen**

Der Airport Halle-Leipzig ist der größte internationale Flughafen in Ostdeutschland. Das umfangreiche Bauprojekt mit 7000 m<sup>2</sup> RIB-ROOF Pyramidendächern wurde im Jahr 2000 um ein Parkhaus und im Jahr 2001 um die Gepäckhalle Süd ergänzt. Hier kam auf einer Dachfläche von zusätzlich insgesamt 18000 m<sup>2</sup> stucco-dessiniertes Aluminium-RIB-ROOF zum Einsatz.

Im Jahr 2002 wurde der Bauabschnitt Mall/Check-in mit ca. 10 000 m<sup>2</sup> zwangsbombierten Profilbahnen ausgeführt.

**Airport**

The airport Halle-Leipzig is the largest international airport in Eastern Germany. The extensive building project started with 7000 m<sup>2</sup> RIB-ROOF pyramidal roofs. In 2000, a car park was added, followed by the South baggage handling hall in 2001. Here, an additional roof surface of 18.000 m<sup>2</sup> was executed in stucco-designed aluminium RIB-ROOF.

In 2002, the building stage Mall/Checkin with about 10.000 m<sup>2</sup> roof size was carried out using forced arching.



**Zambelli**